



さわやかな季節がやってきました。こいのぼりも子どもたちの事を空で温かく見守ってくれています。

新型コロナウイルスの感染拡大防止の自粛要請・臨時休園を受けて、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしています。いまだ終息が見えない不安な日々が続いております。当園でも稲城市からの要請に遵守し、3つの密（密閉空間・密集場所・密接場面）を避け、子どもたちの命を守っていきたいと思います。ご理解の程、よろしくお願い致します。

新学期がスタートして1カ月、涙が出ていたお友だちも笑顔で過ごせる時間が増えて来ています。園庭の遊具で元気いっぱい遊ぶようになり安心していています。お友だちや先生と楽しく過ごせるようになってきています。子どもたちの笑顔を大切にしていきたいと思います。年齢によって差はありますが、お友だちの存在はとても大きいですね。“共に育ち合う仲間”との関わりを大切に一年間保育にあたりたいと思っています。



◆5月の予定◆

- 22日（金）春の遠足 幼児クラス
- 28日（木）春の健康診断 全園児

◇6月の主な予定◇

- 19日（金）あじさいの会
- 24日（水）交通安全教室

新型コロナの状況により変更することがあります。

新しいお友だちが増えました。なかよくしてね。  
2名のお友だちが仲間入りしました。

～5月生まれのお友だち

お誕生日おめでとう～

5月は、14名のお友だちが  
お誕生日を迎えました。

♪みんなおおきな～れ♪

職員も仲間入りしました。

- 保育士 3名
- 栄養士 1名

よろしくお願い致します。

こどもの日

5月5日は「こどもの日」です。「こどもの人格を重んじ、こどもの幸福をはかるとともに、母に感謝する」という趣旨で、国民の祝日になっています。こいのぼりを揚げたり五月人形を飾ったりして、力強く元気な子どもたちの成長を願い、また、悪いことが起こらないようにと、ちまきを食べます。ひとつひとつに大事な意味が込められていることを伝えたいですね。



お友だち、1名が転園しました。  
お元気でまた遊びに来てね。